

# *Reprimen protesta contra plan fiscal en Costa Rica*

---



San José, 12 sep (RHC) El uso excesivo de la fuerza ante una protesta en Costa Rica fue criticado por los líderes sindicales, quienes divulgaron las acciones realizadas por personas infiltradas en la gran marcha contra la reforma fiscal, concentradas frente a la sede de la Asamblea Legislativa de Costa Rica.

El dirigente de la Asociación Nacional de Empleados Públicos y Privados Minor Anchía insistió en que la protesta obrera es pacífica y cívica, al tiempo que responsabilizó a miembros de grupos anarquistas de los actos violentos contra la policía y los antimotines.

Otros dirigentes coincidieron con Anchía y algunos de ellos llaman a la calma y piden a los violentos desistir de esa actitud, pues lo único que hacen es intentar desprestigiar el movimiento sindical nacional contra el proyecto legal Fortalecimiento de las Finanzas Públicas, conocido como plan o reforma fiscal.

Los líderes obreros expresaron que su manifestación es cívica y lo que buscan es ser recibidos por los diputados para, por medio del diálogo, exponerles su rechazo total al plan fiscal, el cual exigen sea retirado de la corriente legislativa e instalar una mesa de negociaciones que acuerde las acciones para reducir el elevado déficit fiscal.

De manera pacífica y ordenada, decenas de miles de trabajadores de toda Costa Rica marcharon desde temprano por las principales avenidas de esta capital hacia la Asamblea Legislativa, como parte de la

huelga general por tiempo indefinido contra la reforma fiscal.

Los manifestantes portaron telas, pancartas y carteles con temas alusivos a su rechazo al proyecto legal que impulsada el Ejecutivo en la Asamblea Legislativa, pese a la oposición obrera y popular por proponer nuevos impuestos, así como gravar los hasta ahora exonerados productos de la canasta básica.

El paro general de labores comenzó el lunes pasado y ese día y este martes, las protestas han tenido carácter regional, con movilizaciones, bloqueos de vías y actos en las diferentes comunidades, mientras en la capital se realizaron marchas desde diversos puntos hasta la sede de la Asamblea Legislativa.

Frente a las expresiones obreras y populares, el gobierno optó por una posición de fuerza que incluye presentar ante los tribunales demandas para declarar ilegal la huelga, así como insistir en la necesidad de su plan fiscal, tal y como está concebido, que para muchos va contra la clase trabajadora y favorece a los poderosos.

Líderes sindicales agrupados en la Unidad Sindical y Social Nacional (USSN) divulgaron un vídeo en que indican que desde tempranas horas, miles de compañeros se movilizan desde remotos lugares del país hacia San José para decirle al Gobierno que su plan fiscal constituye un proyecto regresivo.

El paro general de labores comenzó el lunes pasado y ese día y este martes, las protestas han tenido carácter regional, con movilizaciones, bloqueos de vías y actos en las diferentes comunidades, mientras en la capital se realizaron marchas desde diversos puntos hasta la sede de la Asamblea Legislativa.

Las de esta jornada también concluirán en la Asamblea Legislativa, donde exigirán el retiro y archivo de la reforma fiscal y la instalación de una verdadera mesa de diálogo multisectorial que discuta y apruebe las acciones justas, solidarias y progresivas que permitan disminuir el elevado déficit fiscal.

Frente a las expresiones obreras y populares, el gobierno optó por una posición de fuerza que incluye presentar ante los tribunales demandas para declarar ilegal la huelga, así como insistir en la necesidad de su plan fiscal, tal y como está concebido, que para muchos va contra la clase trabajadora y favorece a los poderosos.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/171511-reprimen-protesta-contra-plan-fiscal-en-costa-rica>



**Radio Habana Cuba**